
Beschluss 

 

Auf Vorschlag der Verwaltung wird einstimmig 

 

 

b  e  s  c  h  l  o  s  s  e  n :  

 

 

 

Der Gemeinderat stimmt der Planung und dem Bau eines MTB-Trails generell zu. Ein 

Antrag auf Förderung aus Leadermitteln soll noch im derzeit laufenden Aufruf gestellt 

werden. Der Bau des MTB-Trails soll vorbehaltlich der Genehmigungsfähigkeit im Jahr 

2019 realisiert werden. Die entsprechenden Mittel werden im Haushalt 2019 eingeplant 

und bereitgestellt. 
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